



## 4月 くまぐみだより



2023年4月 尚徳福社会 坂戸保育園

進級おめでとうございます。子どもたちが待ちに待ったくま組での生活が始まりました。期待に満ちた子どもたちの顔を見ると身が引き締まる思いがします。保護者の方々にはいつもご協力いただきありがとうございます。子どもたちひとりひとりの気持ちを大切に受け止め、一年間楽しく生活ができるよう見守っていきたいと思います。

### Oh!スージー体操

園庭に出る前や室内ゲームの前の準備運動にストレッチをしています。その名は「Oh!スージー体操」コミカルな曲調で子どもたちのお気に入りです。「オースージーやりたーい!」と毎日リクエストをしてくれます。

### こいのぼり製作

好きな柄の千代紙を選び半分に折ってちょきんちょきんと一回切りに挑戦しました。初めは保育者が手を添えてゆっくり慎重でしたがだんだんなれてくるとリズムよく切れるようになりました。

折り紙で兜を折る事にも挑戦しました

### 雪合戦ゲーム!

らいおん組対くま組で雪合戦ゲームをしました。らいおんとくまの部屋の境にテーブルを置き、新聞紙で作った玉を両側から投げ入れどちらが多く投げたかを競いました。くま組の勝ちー!とコールすると「両手を上げてぴょんぴょん喜ぶ姿がありました。三回やって二回は負けてしまいましたが思いっきり玉を投げて楽しむことが出来ました。これからもたくさんゲームを楽しんでいきたいと思います。

### 未来のサッカー選手!

4月6日フロンターレのサッカー教室に参加しました。始まる前からドキドキワクワクの子どもたち。かっこいいコーチを前にして初めは緊張していましたが慣れてくるとボールの周りを前を向いたまま回ったりゴールに向かってキックしたりと教えてもらったことを楽しそうにやっていました。これを機会にサッカーに親しんでもらえたらと思います。

くま組の担任になりました。元気いっぱい子どもたちに負けないう毎日楽しく過ごしていきたいと思っていますので、一年間どうぞよろしく願いいたします。

